

*Betreff:*

**Radfahrfernweg Harz - Heide**

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr	<i>Datum:</i> 22.02.2021
--	-----------------------------

*Adressat der Mitteilung:*

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Kenntnis) 24.02.2021 Ö

**Sachverhalt:**

Zur Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 05.06.2020 wird wie folgt Stellung genommen:

Zu 1.)

Der beantragte Ortstermin wurde nicht durchgeführt, da es eine zeitliche Überschneidung mit einem Hinweis des ADFC in dieser Sache gab. Bereits ein halbes Jahr vor dem Antrag (DS 17-05032) wurde die Örtlichkeit am 23.01.2017 begutachtet.

Zu 2.)

Unter Berücksichtigung des Vorschlags des ADFC zur Anpassung der Radverkehrswegweisung wurde die Beschilderung für den Radverkehr zwischen Waggum bzw. Bevenrode und dem Zentrum bereits im Februar 2017 angepasst.

Im Jahr 2020 wurde die Radwegweisung durch ein Planungsbüro (Ratsauftrag DS 20-13997) überarbeitet. Dabei wurde die Wegeführung vom Zentrum über Bienrode und Waggum nach Bevenrode kritisch hinterfragt.

Im Sinne einer übersichtlicheren Führung soll die Route zukünftig über die Rabenrodestraße führen. Der Schilderstandort am Krähenfeld wird dadurch entfallen. Die Umsetzung ist für das Jahr 2021 vorgesehen.

Benscheidt

**Anlage/n:**  
keine